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CONSIGLIO DI ISTITUTO TRIENNIO 2019- 2022 

 

VERBALE DELLA RIUNIONE N. 9 DEL 15 FEBBRAIO 2021 

 
Il giorno 15 febbraio 2021 alle ore 18.00, sotto la presidenza del Presidente del 

Consiglio di Istituto sig. Alessandro Bruno si è riunito in video conferenza il Consiglio 

di Istituto per procedere alla discussione del presente ordine del giorno: 

O.d.g. 
1 Approvazione verbale precedente 

2 Programma annuale 2021 

3 Determinazione fondo economale 
4 Variazioni su entrate finalizzate al 31/12/2020 

5 Acquisizione beni inventariati 

6 Varie ed eventuali 
 
Sono presenti in collegamento con la piattaforma Meet i componenti del Consiglio di Istituto: 

                                                                                                                                                               

  PRESENTI ASSENTI 

DIRIGENTE SCOLASTICO   

BASSANI DAVIDE X  

 

DOCENTI 

  

CALLONI LORELLA  X 

CHIAVAROLI RICCARDO  X 

CHIEPPA STEFANIA X  

DILEO ELVIRA X  

MONSELICE MONICA X  

PIERAGOSTINI MONICA X  

SALAMINA EMANUELA X  

ZENORINI GLORIA  X 

 

GENITORI 

  

BRUNO ALESSANDRO X  

CAZZANIGA CARMEN X  

CERRA EUGENIO X  

COLOMBO MARCELLO X  

DAMBROSIO CRISTINA  X 

FARINA SARAH X  

NAPOLI SARA X  

NOVA PAOLA X  

 
PERSONALE NON DOCENTE 

  

RUBINO CESARE X  

PONTORIERO CATERINA  X 

 
Le funzioni di segretario sono assunte dall’ins. Salamina Emanuela 



Assenti: sig.ra Calloni Lorella, sig.ra Zenorini Gloria, sig. Chiavaroli Riccardo.                      

Prende parte alla seduta la sig.ra Martino Carolina in qualità di DSGA dell’IC. 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta.  
Il Dirigente Scolastico chiede che sia inserito nell’O.d.G. la delibera inerente la 

convenzione con le società sportive per l’utilizzo delle palestre scolastiche. Il C.d.I. 

approva, pertanto si procede alla discussione del seguente O.d.G.: 
 

1 Approvazione verbale precedente 

2 Programma annuale 2021 
3 Determinazione fondo economale 

4 Variazioni su entrate finalizzate al 31/12/2020 

5 Acquisizione beni inventariati 

6 Convenzione utilizzo palestre società sportive 
7 Varie ed eventuali 

 

1 Approvazione verbale precedente 
 

Il verbale n. 8 del 29 dicembre 2020 è approvato all’unanimità. 

 
2 Programma annuale 2021 – del. N° 33 

 

Il dirigente comunica che il bilancio di previsione, redatto in conformità alla nuova 

normativa (il DECRETO 28 agosto 2018, n. 129 “Regolamento recante istruzioni 
generali sulla gestione amministrativo-contabile delle istituzioni scolastiche, ai sensi 

dell'articolo 1, comma 143, della legge 13 luglio 2015, n. 107. (18G00155) (GU Serie 

Generale n.267 del 16-11-2018) entrato in vigore il 17/11/2018) e proposto dalla 
Giunta Esecutiva, è stato approvato dal Collegio dei Revisori. Precisa inoltre che vi 

sono fondi per la didattica in attesa di poter essere utilizzati quanto prima. La DSGA 

precisa che non vi sono state grandi differenze di rispetto al programma annuale del 

2020 data la situazione e che i fondi in giacenza per la didattica saranno utilizzati a 
breve in quanto sono stati aperti i bandi pubblici per il contratto con esperti esterni in 

merito ai progetti di musica e motoria nella scuola primaria e i progetti in 

continuazione nella scuola secondaria. Il Dirigente Scolastico precisa che i nuovi fondi 
dati dal Ministero per la Didattica a Distanza saranno utilizzati privilegiando l’acquisto 

di PC da consegnare in comodato d’uso agli studenti e in parte per le esigenze digitali 

presenti dell’IC. 

Sentita la relazione del dirigente scolastico  

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

 

Vista la legge 3 aprile 97 n.94; 

Visto il decreto legislativo 7 agosto 97, n.297; 
Visto il decreto del MIUR n.129 del 28 agosto 2018 pubblicato sulla Gazzetta Ufficiale 

del 16 novembre 2018; 

Visto il programma annuale per l’esercizio finanziario 2020 proposto dalla Giunta 
Esecutiva  

Vista l’approvazione del Collegio dei Revisori 

DELIBERA 

 

di approvare il programma annuale relativo all’anno finanziario 2021, quale risultato 
del testo allegato alla presente deliberazione. 

 

Avverso la presente deliberazione ai sensi dell’art. 14 7° comma del Regolamento 
n.275/99 è ammesso reclamo allo stesso consiglio entro il termine di 15 giorni dalla 

data di pubblicazione all’albo della scuola. Decorso tale termine la deliberazione è 

http://www.gazzettaufficiale.it/eli/gu/2018/11/16/267/sg/pdf
http://www.gazzettaufficiale.it/eli/gu/2018/11/16/267/sg/pdf


definitiva e contro di essa è esperibile ricorso giurisdizionale al TAR ovvero ricorso 

straordinario al Capo dello Stato entro il termine rispettivamente di 60 e 120 giorni 

dalla data di pubblicazione. 
 

Si approva con delibera n. 33 

 
3 Determinazione fondo economale – del N°. 34  

 

La DSGA comunica che la somma relativa al fondo economale deliberata lo scorso 
anno non è stata del tutto utilizzata e ritiene congruo un abbassamento ad € 800,00= 

per la copertura delle minute spese. Precisa che sarà predisposto un manuale 

contenente le condizioni per l’utilizzo delle somme del fondo e che la spesa massina 

per ciascun acquisto corrisponde ad € 50,00=. Il Dirigente Scolastico propone 
pertanto la somma di € 800,00= come tetto massimo del fondo economale. 

Sentita la proposta del Dirigente Scolastico  

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA 

 
la somma di € 800,00= come fondo economale. 

 

Si approva con delibera n. 34 
 

4 Variazioni su entrate finalizzate al 31/12/2020 

 
La DSGA espone le variazioni che non erano state deliberate precedentemente e che 

entrano in bilancio nel periodo ottobre-dicembre 2020, come da allegato. Le somme 

sono relative all’acquisto di materiale tecnologico per la DDI e di materiale igienico-

sanitario. Il Dirigente scolastico precisa che tali variazioni non sono oggetto di 
deliberazione da ma devono essere comunque portate all’attenzione dei componenti 

del C.D.I. 

 
5 Acquisizione beni inventariati – del. N° 35 

 

La DSGA comunica quali materiali sono stati acquistati nel periodo ottobre-dicembre 

2020 da acquisire in inventario, come da allegato. Il Dirigente Scolastico propone 
pertanto l’acquisizione in inventario del suddetto materiale. 

Sentita la proposta del Dirigente Scolastico  

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO 

DELIBERA 

 
L’acquisizione in inventario dei beni acquistati nel periodo ottobre-dicembre 2020. 

 

Si approva con delibera n. 35 
 

6 Convenzione utilizzo palestre società sportive – del. N° 36 

 
Il Dirigente Scolastico comunica di aver partecipato ad un incontro con il Dirigente 

dell’Ufficio Sport del Comune di Bresso e con i referenti delle associazioni sportive in 

merito all’utilizzo delle palestre da parte delle associazioni. Nonostante i locali siano di 

proprietà del Comune di Bresso il Dr. Bassani ha esatto la priorità delle attività 
didattiche sulle sportive, il rispetto dei tempi e dell’uso di spazi ed attrezzature al fine 



di permettere una serena e civile convivenza tra le esigenze della Scuola e quelle delle 

Associazioni.  

Sentita la relazione del dirigente scolastico  

 IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  

DELIBERA 

 

La convenzione con le Società Sportive per l’utilizzo delle palestre scolastiche.  

 
Si approva con delibera n. 36 

 

7 Varie ed eventuali 
 

L’ins. Salamina espone la problematica situazione igienico-sanitaria della palestra nella 

scuola Kennedy. In merito al riscaldamento precisa che, pur funzionando, non 
garantisce la purezza dell’aria in quanto i fan-coil sono vecchi e molto sporchi e l’aria, 

pur riscaldata, presenta pulviscolo maleodorante anche a causa del posizionamento 

interrato del locale che non permette il giusto ricambio d’aria nonostante le finestre 

aperte. Sottolinea inoltre che lo sgabuzzino in cui sono presenti gli attrezzi è spesso 
bagnato e presenta macchie d’umidità e muffa. Segnala che al 1° piano vi è ancora 

un’aula, inutilizzata ormai da tre anni, che presenta macchie d’umidità e muffa. 

Conclude precisando che in questi anni il Dirigente scolastico e il C.d.I. avevano avuto 
incontri e segnalato anche per iscritto, direttamente e tramite segreteria, gli interventi 

da attuare e chiede un intervento del C.d.I. per un’ulteriore richiesta di sistemazione. 

Il Dr. Bassani comunica che si incontrerà a breve con gli Assessori all’Istruzione e ai 
Lavori Pubblici per definire gli interventi di edilizia scolastica necessari per la 

risoluzione delle problematiche.  La sig.ra Cazzaniga chiede delucidazioni in merito alle 

iscrizioni nei tre plessi. Il Dirigente scolastico comunica il numero di iscritti alla scuola 

primaria, 30 al plesso Kennedy e 72 al plesso Romani; precisa che, nonostante la 
normativa preveda la costituzione delle classi in base al numero totale degli iscritti 

nell’Istituto, chiederà una deroga motivata per la costituzione di n. 2 classi in Kennedy 

data la presenza di due alunni con disabilità e 3 classi in Romani. Per quanto riguarda 
la scuola secondaria comunica che il numero delle iscrizioni è attualmente di 75 

studenti e, date le priorità richieste dalle famiglie, attualmente si prevede la 

costituzione di n. 4 classi, una per ciascun indirizzo. Il sig. Colombo chiede chiarimenti 

in merito all’impianto di sicurezza nelle scuole e in particolare del plesso Romani e chi 
è avvisato in caso di attivazione dell’allarme. Il Dr. Bassani comunica che, in caso di 

attivazione dell’allarme, vengono avvisati il Dirigente Scolastico, i Carabinieri ed i 

collaboratori scolastici che hanno dato la disponibilità. In merito a quanto accaduto 
tempo fa nella scuola Romani precisa che l’allarme è stato attivato dalla presenza 

degli atleti delle società sportive rilevati da una fotocellula posizionata in maniera 

erronea e che la problematica è stata prontamente risolta. Il sig. Bruno chiede 
chiarimenti in merito ai fondi destinati per l’utilizzo dei tamponi rapidi. Il Dirigente 

Scolastico comunica che sta preparando la Convenzione con il CEDAM e, 

successivamente agli accordi presi, sarà elaborata la circola per le famiglie con le 

procedure concordate. Non essendovi altri interventi la riunione si conclude. 
 

Il Consiglio termina alle ore 19,10. 

 
 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 

     Il Presidente                                                         Il segretario                 

                                                                          

       Sig.  Alessandro Bruno                                         Ins. Emanuela Salamina 


